

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno destinará 11,5 millones de euros en 4 años al transporte sanitario de las zonas Tudela y Sangüesa

Con esta cuantía se atenderán los servicios ordinarios y de urgencia de ambas demarcaciones entre los años 2015 y 2018

Lunes, 29 de diciembre de 2014

El Gobierno de Navarra ha autorizado este lunes al Servicio Navarro de Salud la contratación del servicio de transporte sanitario de las zonas de Tudela y Sangüesa para los próximos 4 años (de 2015 a 2018) por una cuantía de 11.578.000 euros.

Con esta partida se atenderán los servicios tanto urgentes como no urgentes, programados o no. Entre estos últimos se encuentran los traslados de pacientes desde su domicilio a un centro sanitario y viceversa para consulta, exploraciones y tratamientos (por ejemplo, hemodiálisis, rehabilitación, radioterapia, etc.), así como los transportes interhospitalarios e interprovinciales.

El coste anual del servicio será de 3.308.000 euros, salvo el primer año del contrato (2015), que será de 1.654.000 debido a que el servicio comenzará a prestarse previsiblemente en el segundo semestre del año.

Esta cuantía engloba los 1.831.000 euros anuales que se destinarán al transporte sanitario de la demarcación de Tudela, los 1.455.000 euros a la zona de Sangüesa y los 22.000 euros a traslados interprovinciales (la mitad para el año 2015).